

La Commission se partage comme suit:

Pour: David, Roy, Nault et Gallery—4.

Contre: L'Espérance—1.

Alors le vote étant pris sur ladite proposition,

La Commission se partage comme suit:

Pour: L'Espérance—1.

Contre: David, Roy, Nault et Gallery—4.

Ainsi ladite proposition est négativee.

M. l'échevin Nault

Propose: Que M. Michael Carey soit nommé en remplacement de M. Trempe, comme inspecteur des rues et ruelles.

La Commission se partage comme suit:

Pour: L'Espérance et Nault—2.

Contre: David, Roy et Gallery—3.

Ainsi ladite proposition est négativee.

M. l'échevin Martin

Propose: Que M. Narcisse Troie soit nommé en remplacement de M. Trempe, comme inspecteur des rues et ruelles.

La Commission se partage comme suit:

Pour: David, Roy, Gallery et Martin—4.

Contre: L'Espérance et Nault—2.

Ainsi ladite proposition est affirmativee, et il est

Résolu: En conséquence.

7.—M. l'échevin L'Espérance

Propose: Que M. Michael Cahill remplace M. Narcisse Troie comme journalier du service de l'Incineration.

M. l'échevin Roy propose en

Amendement: Que le contrôle des journaliers du service de l'Incineration soit laissé à la discrétion du surintendant.

La Commission se partage comme suit sur l'amendement.

Pour: David, Roy et Martin—3.

Contre: L'Espérance, Nault et Gallery—3.

Ledit amendement est ainsi négativee.

La motion principale étant mise aux voix,

La Commission se partage comme suit:

Pour: L'Espérance, Nault et Gallery—3.

Contre: David, Roy et Martin—3.

Ladite proposition est ainsi négativee.

M. l'échevin Nault propose, et il est

Résolu: Que MM. les échevins David, Roy et Gallery donnent les trois premières positions qui se produiront dans le service de l'Incineration.

8.—M. l'échevin David adresse des félicitations au surintendant M. J.-Bte. Chenevert, sur l'état de propreté de l'incinérateur à la Pointe St-Charles.

9.—M. l'échevin L'Espérance propose, et il est

Résolu: Que les plans et devis soumis par M. L.-R. Montbriand, architecte, pour la construction d'une écurie qui devra être érigée à la Pointe St-Charles, soient reçus après avoir amendé ces plans et devis de façon à pourvoir à une construction en bois et brique dure de Montréal avec tuyau à l'eau de 2 pouces au lieu de 1 pouce; que des soumissions soient demandées par la voie des journaux, et que ces soumissions soient reçues vendredi, le 17 du courant, jusqu'à midi, au bureau du greffier de la Cité.

Adjournement.

J.-A. LEMAY,
Secrétaire.

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 3 juillet

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, président, Lavallée, Guay, J.-B.-A. Martin et Fraser.

1.—Les minutes de la sous-commission des Réclamations, du 2 juillet 1908, sont lues et approuvées.

The Committee divided as follows:

Yeas: David, Roy, Nault and Gallery—4.

Nays: L'Espérance.

The vote being then taken on the said motion, the Committee divided:

Yeas: L'Espérance—1.

Nays: David, Roy, Nault and Gallery—4.

So the motion was lost.

Ald. Nault

Moved: That Mr. Michael Carey be appointed to replace Mr. Trempe, as street and lane inspector.

The Committee divided as follows:

Yeas: L'Espérance and Nault—2.

Nays: David, Roy and Gallery—3.

So the said motion was lost.

Ald. Martin

Moved: That Mr. Narcisse Troie be appointed to replace Mr. Trempe as street and lane inspector.

The Committee divided as follows:

Yeas: David, Roy, Gallery and Martin—4.

Nays: L'Espérance and Nault—2.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

7.—Ald. L'Espérance

Moved: That Mr. Michael Cahill replace Mr. Narcisse Troie as laborer in the Incineration department.

Ald. Roy moved in

Amendment: That the control of the Incineration department journeymen be left with the superintendent.

The Committee divided on said amendment:

Yeas: David, Roy and Martin—3.

Nays: L'Espérance, Nault and Gallery—3.

So the said amendment was lost.

The main motion being put, the Committee divided as follows:

Yeas: L'Espérance, Nault and Gallery—3.

Nays: David, Roy and Martin—3.

So it was lost.

Ald. Nault moved and it was

Resolved: That Ald. David, Roy and Gallery give out the three first positions which shall be opened in the Incineration department.

8.—Ald. David congratulated the superintendent Mr. J. B. Chenevert upon the cleanliness of the Point St. Charles incinerator.

9.—Ald. L'Espérance moved and it was

Resolved: That the plans and specifications submitted by Mr. L. R. Montbriand, architect for the erection of a stable at Point St. Charles, be received, after having amended these plans and specifications in such a way as to provide for erection of a wood and a Montreal hard brick construction, with a 2 inch instead of a 1 inch water pipe; that tenders be called through the newspapers, and that the tenders be received until Friday, the 17th instant, at noon, at the City clerk's office.

Adjourned.

J. A. LEMAY,
Secretary.

FINANCE COMMITTEE

Report of meeting held the 3rd of July.

Present: Ald. L. A. Lapointe, chairman, Lavallée, Guay, J. B. A. Martin, Sadler and Fraser.

1.—The minutes of the sub-committee on Claims, meeting held on the 2nd of July 1908, were read and approved.